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９番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 施政方針について問う。 

(1) 白井市政２期目最終年度の予算だが、「まちづくり」の具体的方向性が

見えないのはなぜか。 

(2) 合併特例債活用による大型事業も、「老朽化した社会資本の整備」だけ

で理念が感じられないのはなぜか。 

(3) 「市民が主役のまちづくり」なのに、山陽地区公共施設再編事業にな

ぜ地区住民の意見集約と参画の仕組みをつくらないのか。 

(4) 市長の施政方針であり、まず市長が答弁に立つべきではないか。 

２ 公共交通網の整備について問う。 

(1) 新幹線厚狭駅を拠点とした公共交通網の構想と整備をどう考えている

か。 

(2) 厚狭北部地域のバス路線整備は地域住民のニーズを踏まえた具体的な

対応策を 

３ 独居のお年寄りへの電話入れについて 

 市長、副市長による独居のお年寄りへの電話入れは再検討の必要がある

のではないか。 

 

１０番 衛 藤 弘 光 議員 

１ 文化振興ビジョンについて 

(1) 皿山の里の構想はどうなったか。 

(2) 三好邸付近の整備はできないか。 

(3) 市民ギャラリ－は民間だよりか。 

２ 姉妹都市の秩父市と住吉まつりについて 

(1) 秩父市との交流はどうなっているのか。 

(2) 住吉まつりに招待できないか。 

３ 新ごみ焼却場の建設について 

(1) 現設備を長くもたせるため、可燃ごみの出し方について市民に現状を

話し、協力のお願いができないのか。 

(2) 工場の建設は公営でするとのことだが、設備は長く維持できるのか。 

(3) 建設から事業管理までの専門的知識を持った技術課等の設置は考えて

いないのか。 

 

１１番 中 島 好 人 議員 

１ 「社会保障・税一体改革」について 

(1) 消費税率引き上げ分の地方配分について 
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(2) 販売価格に転嫁できない中小企業への対応について 

２ 「中小企業振興基本条例」の制定について 

３ 「公契約条例」の制定について 

４ 「子ども・子育て新システム」について 

(1) 市町村の保育実施義務を削除し、子供の「保育を受ける権利」の保障

を放棄することになるがどうか。 

 ５ 悲惨な孤独死、餓死をつくり出させない取り組みについて 

(1) ライフライン事業者と市福祉部局との連携について 

(2) 生活保護行政の改善について 

 

 


